

CCOO traslada las reivindicaciones del sector en centrales de la provincia de Santa Cruz de Tenerife

La batida de encuentros informativos en todas las centrales son el punto de arranque de más movilizaciones si la patronal FEMETE persiste en su actitud de dilatar la firma del nuevo convenio del sector para retrasar o evitar el pago de los incrementos salariales.

Con motivo de la negociación del **Convenio de Siderometalurgia** de la provincia de Santa Cruz de Tenerife, delegados de CCOO de la Mesa Negociadora está realizando visitas a las centrales de esta provincia. El 16 de enero estuvieron en la central de **Granadilla** (Tenerife) y el lunes 19 en **Los Guinchos** (La Palma). Hoy estarán en **El Palmar** (La Gomera) y el lunes 26 en **Llanos Blancos** (El Hierro).



Encuentros en las centrales de Granadilla, arriba, y Los Guinchos.

Estos encuentros son de **alto interés tanto para la plantilla de Endesa como para el personal de las contratas**, pues está pendiente de firma el nuevo convenio del sector. En todos ellos, el secretario de Acción Sindical de CCOO Endesa, **Carlos Padrón**, ha estado acompañando a los delegados de CCOO Industria y miembros de la Mesa Negociadora del Convenio **Carlos Hernández y Claudio Olivero**.

Subido salarial en riesgo

Una de las principales reivindicaciones de la Federación de Industria de CCOO es **no permitir que se ponga en riesgo la subida salarial de 2025**, incremento que ya estaba incluido en la última propuesta de la patronal (Femete).

Desde CCOO se denuncia que la patronal está alargando la negociación del convenio **con el objetivo de retrasar o evitar el pago de los incrementos salariales**. Y es por eso que esta batida de encuentros informativas en los centros de trabajo de Endesa se ha iniciado como **punto de arranque de movilizaciones** que irán a más en el caso de que Femete persista en su actitud.

La lucha de CCOO es esta: defender nuestro salario es defender nuestro futuro. CCOO no acepta que se juegue con los salarios de las personas trabajadoras del sector. Y la movilización es la única garantía para que se respeten los acuerdos. **Les animamos a participar manteniéndonos unidos y organizados.**